

Subsecretario Collado encabeza mesa de seguridad rural con municipalidades de la Región del Maule

El subsecretario de Seguridad Pública, Rafael Collado, encabezó hoy en Hualañé una reunión de seguridad con representantes de la Asociación de Municipalidades Urbanas y Rurales del Maule (AMURMAULE) y de las autoridades regionales civiles y policiales.

Del encuentro participaron la senadora por la región Paulina Vodanovic; el delegado presidencial provincial de Curicó, José Patricio Correa; las alcaldesas de Hualañé y Rauco, Carolina Muñoz y Claudia Medina, respectivamente; los ediles de Romeral, José Arellano; de Sagrada Familia, Osvaldo Jorquera, y de Teno, Wildo Farías; el director de seguridad pública municipal de Vichuquén, Luis Avilés; el prefecto de Carabineros de Curicó, Mauricio Bascañán; el prefec-

to de la PDI, Pablo Cuadra, y la SEREMI de Seguridad Pública del Maule, María José Gómez.

El subsecretario Collado destacó que la reunión “sirvió para escuchar de todos los alcaldes de la Provincia de Curicó su realidad específica y las problemáticas que comparten, no solo para revisar diagnósticos o pasar revista de los temas, sino para tomar definiciones, acordar planes de intervención territorial y acciones conjuntas de seguridad específicas para la zona rural. La ruralidad tiene sus particularidades y tenemos que trabajarla con la misma preocupación y efectividad como en los sectores urbanos. Hay un ecosistema funcionando en el Maule, tanto para lo urbano como para lo rural”.

Por su parte, la alcaldesa de Hualañé y titular subrogante

de AMURMAULE, Carolina Muñoz, valoró que “pudimos escuchar a todas las comunas de la provincia, porque la idea es trabajar en forma articulada. Esto nos va a permitir gestionar de buena forma los recursos. Esperamos que de esta reunión puedan salir acciones concretas que nos permitan enfrentar la delincuencia que estamos enfrentando en sectores rurales de la provincia”.

Incautación de droga

Como parte de la jornada en la Región del Maule, el subsecretario participó a su vez en Talca de la incautación de 156 dosis de drogas sintéticas, 22,75 gramos de marihuana, \$1,8 millón de pesos en efectivo y otros insumos ilícitos decomisados en un operativo de la Brigada Antinarcóticos y Crimen Organizado de la PDI

que terminó con la detención de un ciudadano chileno y otro colombiano.

“Para el Ministerio de Seguridad los datos son muy importantes y tenemos registrado una forma del tráfico de drogas que ha ido mutando, perfeccionando, pero también se ha ido perfeccionando las técnicas investigativas”, resaltó el subsecretario Collado. “A nuevas tendencias de mercados ilícitos, las policías, como se demuestra hoy, adquieren las capacidad de hacer equipos interdisciplinarios y lograr este tipo de resultados, después de un trabajo de investigación de aproximadamente seis meses de duración y que nos permite desbaratar una banda que se dedicaba al tráfico de drogas”.

Por último, el delegado presidencial regional del Maule,

Humberto Aqueveque, subrayó “el esfuerzo que se está haciendo por parte del Gobierno, en concretar políticas públicas, como de las policías. Así, destaco en primer lugar la reunión de la fuerza de tarea de delitos en materia rural que se desarrolló en Hualañé, y en segunda instancia, el trabajo profesional, permanente y pormenorizado de la Policía de Investigaciones que, a través de un proceso de investigación científico-técnico y de la aplicación de las herramientas legales de la Ley N° 20.000, decomisó 156 dosis de drogas que iban a ingresar al mercado. Esto solo refuerza el compromiso de las policías de mantener a esta región con índices que permitan dar tranquilidad a las familias”.